

# Pressekonferenz

14. Juni 2022

## Bekanntmachung Chrampfe & Hirne Stadtratskandidatur 2023

In den letzten drei Jahren ist uns schmerzlich bewusst geworden, dass uns ein Mitglied im Stadtrat fehlt. Einerseits fällt unsere starke Stimme in der Exekutive zu den für die Lebensqualität in Frauenfeld wichtigen Themen wie: Mobilität, Wohnen, öffentlicher Raum, Energie, Finanzen, Kultur und transparente Information weg. Andererseits ist der direkte Mitteilungsfluss in unsere Fraktion und somit die entsprechende Einflussnahme nicht mehr gewährleistet. Der Stadtratssitz mangelt nicht nur Chrampfe und Hirne, sondern der gesamten grössten Gemeinderatsfraktion. Ein grosser Teil der Frauenfelder Bevölkerung ist heute nicht mehr in der Exekutive vertreten. Dementsprechend bekamen wir auch von unseren Fraktionspartnern, den Grünen und den Grünliberalen ihre volle Unterstützung für unsere Stadtratskandidatin zugesichert.

Für Chrampfe und Hirne gilt es den Normalzustand wieder her zu stellen. Als zweitstärkste politische Kraft im Gemeinderat und als wohl aktivste Gruppierung in Frauenfeld haben wir unseren Platz im Stadtrat mehr als verdient. Nein, er steht uns Konkordanz mässig sogar zu. Wir sind überzeugt, dass wir unseren Stadtratssitz im 2023 zurückerlangen können.

Daher freut es uns umso mehr, dass wir mit Andrea Hofmann Kolb eine hervorragend qualifizierte Person für den Stadtrat gefunden haben. Mit ihrem vollgepackten Rucksack dürfte sie nicht nur für Chrampfe und Hirne eine äusserst valable Kandidatin sein. Durch ihren 8-jährigen Einsitz in der Schulbehörde hat sie bereits versierte Behörden- und damit die nötige politische Erfahrung um einem städtischen Departement vor zu stehen. Auch Innenleben von Verwaltungsapparaten kennt sie aus ihrer Vorstandsmitgliedschaft in der Genossenschaft Eisenwerk sowie auch in der Bürgergemeinde Frauenfeld. Als Initiantin des Kinderrats erlangte sie zudem wertvolle Erfahrung in verschiedensten Projekten von der Grundidee bis zur fertigen Umsetzung. Und zu Guter Letzt; Wer kennt Andrea nicht in ihrer Rolle als leidenschaftliche Stadtführerin ihres und unseres Frauenfelds.

Wir sind überzeugt mit Andrea Hofmann Kolb eine ausgezeichnete Stadträtin gefunden zu haben, die nicht nur durch, sondern ganz Frauenfeld führen kann.

Co-Präsidium Chrampfe & Hirne  
Anita Bernhard & Tobias Lenggenhager

